

Repetimos: estos son "adelantos" de la discusión, desde todo punto de vista interesante, que nos proponemos tener con Vds. con motivos del próximo Congreso Continental.

El estudio serio – desde todo punto de vista hecho por Vd. y el compañero Martínez sobre la situación nacional del Perú y los problemas sociales del mismo son la garantía de que esa discusión dará frutos beneficios para el movimiento comunista latinoamericano.

Con saludos comunistas

V. Codovilla<sup>1565</sup> [rúbrica]

Secretariado Sudamericano de la I.C.

Original escrito a máquina, en español  
495–118–6. P. 15.

\* \* \*

## ACTA ESTENOGRÁFICA DE PLÁTICA DE LOS DELEGADOS DE LA KOMINTERN CON LA DELEGACIÓN PERUANA EN VÍSPERAS DE LA INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA CONFERENCIA COMUNISTA LATINOAMERICANA

Conversación con los delegados de Perú. mayo 30, de 1929.

Presentes: Ramírez<sup>1566</sup>, Sala<sup>1567</sup> (Uruguay), Rossi<sup>1568</sup>, Pierre<sup>1569</sup>, Luis<sup>1570</sup>,  
Codovilla<sup>1571</sup>, Zamora<sup>1572</sup>, Saco<sup>1573</sup> (Perú), Gubinelli<sup>1574</sup> (Brasil).

---

<sup>1565</sup> Véase la nota 70

<sup>1566</sup> Posiblemente, Félix Ramírez, Véase la nota 200.

<sup>1567</sup> Leopoldo Sala. Véase la nota 199.

<sup>1568</sup> Egidio Gennari. Véase la notas 901.

<sup>1569</sup> Zajarii Rabinovich. Véase la nota 187

<sup>1570</sup> Jules Humbert-Droz. Véase la nota 43.

<sup>1571</sup> Véase la nota 70.

<sup>1572</sup> Julio Portocarrero, véase la nota 117

<sup>1573</sup> Hugo Pesce (Pescetto) (1900–1969), uno de los fundadores y miembro del CC del PS del Perú; miembro del grupo comunista del PS del Perú, delegado de Perú en la Primera